
  
MARTES 19 DE ABRIL DE 2011 

 

1 
 

PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 
 

DIARIO DE QUERÉTARO 
 
PARAN OBRA PÚBLICA 
Por Laura Banda 
 
Querétaro, Querétaro.‐ "Paralizada" se encuentra la obra pública, particularmente en los municipios, acusa el Presidente de la 
Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, CMIC, Abraham González Martell, al señalar que han cerrado un primer 
trimestre con sólo 80 millones de pesos en obra ejecutada. 
 
Dijo, hemos pasado  tres meses difíciles con escasez de obra,  lo que ha  llevado a  tener ociosa hasta un 45 por ciento de  la 
maquinaria pero sobre todo de su personal. 
 
En estas condiciones las empresas, aceptó, han tenido que quedarse sólo con su personal base, y "mandar a la gente a mitades 
de semana; esperamos que todo esto se reactive a la brevedad", refirió, al tiempo de recordar que suman alrededor de 2 mil 
los empleos que se han perdido en esta industria a la fecha, pero evitando llegar al quebranto de empresas. (DQ p.1) 
 
 
INVIERTE MUNICIPIO 27 MDP EN SEGURIDAD 
Por Heidy Wagner 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Con inversión de 27 millones 185 mil 634.52 pesos provenientes del Subsidio de Seguridad Municipal 
(SUBSEMUN),  la  administración  capitalina  a  través  del  Centro  Integral  de  Prevención  Social  (CIPRES),  en  Colinas  del 
Poniente, obra que a partir de mayo beneficiará a 350 mil habitantes. 
 
En  el marco  de  un  recorrido  que  realizó  por  esta  importante  obra  el  edil  Francisco Domínguez  Servién  acompañado  por 
líderes empresariales, sociales, presidentes de asociaciones y directivos de medios de comunicación, informó que la primera 
etapa del CIPRES registra un 98 por ciento de avance, y la segunda y tercera etapa un 68 por ciento, explicó que este proyecto 
fue desarrollado para promover la práctica del deporte y la recreación en todas sus formas para integrar a todos los sectores 
de la población a una práctica orientada hacia la modificación de actitudes a favor de la sociedad.(DQ p.1) 
 
 
CIERRAN 2 MIL NEGOCIOS CADA AÑO: DEL PRETE 
Por Laura Banda 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Un promedio de dos mil negocios cierran anualmente en la capital queretana, informó el secretario de 
Desarrollo Sustentable Municipal, Marco del Prete Tercero, al dar a conocer también que han iniciado junto con la Secretaría 
de  Gobierno  una  revisión  de  cinco  mil  licencias  de  funcionamiento  que  han  incumplido  su  renovación.  Dijo  que 
aproximadamente  suman  dos mil  negocios  que  cierran,  "son  bajas  de  licencia  que muchas  veces  son  sustituidas  por  una 
nueva licencia, giro o razón social", aunque también refirió que muchas veces el quebranto de éstos tiene que ver con la falta 
de capital y el manejo empírico de las unidades. (DQ p.1) 
 
 
ESPERAN 25,000 VISITANTES EN EL VÍA CRUCIS DE LA CAÑADA 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  Con  un  aforo  estimado  en  25  mil  visitantes,  el  grupo  "Tribunales  de  Jesús  A.C."  congregará  a  80 
actores que participarán en la representación de La Pasión de Cristo, que por 49 años consecutivos se ha escenificado en La 
Cañada, dio a conocer Heriberto Olvera de Miguel, director escénico. 
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Se trata de un recorrido de 1.5 kilómetros para el Vía Crucis, donde Rogelio Cristóbal Salinas ‐quien representará a Jesús por 
tercer año consecutivo‐ cargará la cruz de 80 kilos durante un lapso estimado de 2 horas que dura el Vía Crucis. (DQ p.1) 
 
 
INFORMACIÓN DEMOCRACIA. CLARISSA TORRES ASISTIÓ A CONGRESO INTERNACIONAL DE TRANSPARENCIA 
Por Abel de la Garza 
 
La  Contralora  del  Poder  Ejecutivo,  Clarissa  Torres Méndez,  señaló  que  al  transparentar  el  uso  y  destino  de  los  recursos 
públicos,  así  como  poner  a  disposición  de  la  sociedad  la  información  pública  en  medios  electrónicos  se  contribuye  a  la 
consolidación de gobiernos democráticos. 
 
Al  asistir  al  Congreso  Internacional  de  Transparencia  y  Gobernanza,  Guanajuato  2011,  efectuado  en  León  Guanajuato,  la 
Secretaria  de  la  Contraloría  añadió  que  los  gobiernos  también  deben  trabajar  por  consolidar  y/o  diseñar  un  sistema  de 
identificador  de  resultados,  de  gestión  y  de  desempeño,  así  como  un  sistema  de  archivos  para  que  la  sociedad  ejerza 
realmente su derecho a que le rindan cuentas y su derecho de acceso a la información pública gubernamental. (DQ p.1) 
 
 
PANCHO DESLINDA  ARMANDO 
Por Heidy Wgner Laclette 
 
El Presidente Municipal Francisco Domínguez Servién, afirmó ayer que la inundación en el fraccionamiento Rancho Bellavista 
ocurrida el fin de semana pasado debido a la ruptura de un tubo por alta presión del Acuaférico es responsabilidad exclusiva 
de la Comisión Estatal de Aguas (CEA). 
 
Entrevistado a este respecto a este  incidente el alcalde capitalino puntualizó que en el momento que  la administración de 
Armando  Rivera  Castillejos  entregó  esta  obra  a  la  CEA  es  esta  dependencia  la  administración,  mantenimiento  y 
funcionamiento, de tal manera que es esta la única responsable de lo ocurrido el sábado anterior. (DQ p.1) 
 
 
QUERÉTARO, CIUDAD DEL FUTURO. ESTA´EN EL TOP 10 DELTRO DEL “AMERICAN CITES OF THE FUTURE” 
Por Abel de la Garza 
 
Querétaro se ubica en el top 10 de  las categoría de mayor proyección hacia el  futuro en América Latina y mayor potencial 
económico del estudio “American Cites of the Future”, realizado por el Fdi Intelligence The Financial Times. 
 
De acuerdo con el estudio, la zona metropolitana de Querétaro, se ubicó en el cuarto lugar de la categoría de mayor potencial 
económico, sólo detrás de Seatle, EUA., Windsor, Canadá y Portland, EUA. (DQ p.1) 
 
 
 

NOTICIAS 
 

AUGURA EN EU GRAN FUTURO A NUESTRA CIUDAD 
Querétaro en el “Top 10” de ciudadades latinoamericanas 
Por Noticias 
 
Querétaro se ubicó en el “Top 10” de las categorías de mayor proyección hacia el futuro en América Latina, y mayor potencial 
económico del estudio “American Cities of the Future 2010‐11”, realizado por el  fDi  Intelligence de The Financial Time. (N 
p.1) 
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SIN PRESIDENCIA CONFIABLE, DIFÍCIL AVANZAR EN LA REFORMA LABORAL:MPA 
Se requiere que sea conductor de diálogo social 
Por Leticia Jaramillo 
 
Sin una presidencia confiable que conduzca el diálogo no se puede avanzar en una reforma  laboral que hoy plantea como 
realidad la existencia de sindicatos blancos, contratos de protección y una seguridad social desfondada, en un entorno global 
en el que si no se garantiza la seguridad nacional difícilmente podremos aspirar a una reforma laboral de la envergadura que 
México necesita. 
 
Así  lo manifestó  el  ex  Gobernador Mariano  Palacios  Alcocer  y  ex  Secretario  del  Trabajo,  en  la  51  Asamblea  Nacional  de 
Derecho del Trabajo y Previsión Social que se inauguró en el Teatro de la República. (N p.1) 
 
 
CUENTA QUERÉTARO CON POLICÍA SÓLIDA Y BIEN EQUIPADA: FDS 
Invertidos 220 mdp y se destinarán este año 118 mdp más 
Por Luis Montes de Oca 
 
Atrás de un slogan como “Querétaro Capital es seguro” ¿Por qué? Hay una inversión de 220 mdp para seguridad en el 2010 y 
para 2011 serán 118 mdp, porque cada policía tiene un arma larga y una corta, porque ayer mismo se entregó un campo de 
tiro para la SSPM y el Centro de Atención Integral de Prevención Social, único en el país, porque hay un alcalde preocupado 
por la seguridad de los ciudadanos. 
 
Así  resumió  el  Alcalde  Francisco  Domínguez  Servién,  la  gira  de  trabajo  que  tuvo  con  directores  de medios,  empresarios, 
Consejos de Participación Ciudadana, Presidentes de Colegios y Cámaras, regidores, legisladores. (N p.1)  
 

A.M. DE QUERÉTARO 
 
RECONOCEN AL ESTADO POTENCIAL ECONÓMICO  
Por Eduardo Casillas  
 
Querétaro se ubicó en el Top 10 de las categorías de mayor proyección hacia el futuro en América Latina y mayor potencial 
económico del estudio “American Cities of the future 2010‐11” realizado por el The Intelligence de The Financial Times. DE 
acuerdo  al  estudio,  la  Zona  Metropolitana  de  Querétaro  se  ubicó  en  el  cuarto  lugar  de  la  categoría  de  mayor  potencial 
económico, sólo detrás de Seattle, EU; Windsor, Canadá y Portland, EU. (AM P.1) 
 
 
COMPARTE QRO. 5° LUGAR EN NINI'S 
 
Con  un  22  por  ciento  de  sus  jóvenes  que  no  estudian  ni  tienen  un  trabajo  remunerado,  Querétaro  comparte  con 
Aguascalientes,  Zacatecas, Estado de México  y Oaxaca  la  quinta posición nacional  por proporción de Nini's,  de  acuerdo al 
estudio “Los jóvenes mexicanos, situación actual y desafías futuros”. (AM P.1) 
 
 
CULPA PANCHO DE FUGA A CEA 
Por Linda Sepúlveda 
 
Ante el daño a 21 casas del Rancho Bellavista por la avería de una tubería, el alcalde capitalino, Francisco Domínguez, afirmó 
que  la responsabilidad recae totalmente en  la Comisión Estatal de Agua. Señaló que esta tubería  fue entregada desde hace 
varios años a ala CEA, debiendo ésta de cerciorarse de las condiciones en las que era entregada, ya que la responsabilidad 
recaería totalmente en esta dependencia. (AM P.1) 
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OPERAN COLOMBIANOS IGUAL 
Por Linda Sepúlveda  
 
El  secretario  de  Seguridad  Pública  Municipal,  Juan  Marcos  Granados  Torres,  advirtió  que  el  modus  operandi  de  los 
colombianos detenidos el fin de semana pasado por robo a casa habitación en Milenio III, es el mismo que utilizaba la banda 
de colombianos detenidos hace cinco meses. (AM P.1) 
 
 
PREPARAN VIACRUCIS (foto)  
 
Los organizadores de la Asociación Tribunales de Jesús ultiman detalles de la edición número 49 del tradicional Vía Crucis de 
la Cañada. Un total de 80 actores están considerados para la representación de la Última Cena, el Lavatorio de Pies, el camino 
al Calvario y la Crucifixión que personifican habitantes de la comunidad. (AM P.1) 
 
 
 

PLAZA DE ARMAS 
 

VIACRUCIS PARA MAMÁ DE MIGRANTE  

Por Francisco Mejía / Milenio 
 
“Una noche más…”, musitó Teresa, originaria de Landa de Matamoros, Querétaro. 
 
Sí, fue lo que pensó la familia de Rodrigo cuando veía el ir y venir de hombres a bordo del tráiler refrigerador colocado en un 
área despejada del Forense en Matamoros, Tamaulipas. Pero no sería una noche más… Serán más días los que tendrán que 
sumar a ese largo año de la ausencia de su familiar. 
 
Y eso si alguno de los 70 cadáveres trasladados a la Ciudad de México, encontrados en fosas clandestinas de San Fernando, 
Tamaulipas, es el de su hijo. Su llegada a la gran capital fue un volado. 
 
En el avión que los trajo al DF repasó la historia de ese año, justo a 12 meses de la desaparición de su hijo, marzo de 2010, y 
cuando vio la cara del reportero a la salida del Servicio Médico Forense (Semefo) en la capital soltó poco a poco el recuerdo 
de Rodrigo: 22 años, diploma de excelencia en la secundaria; el apodo con que la familia lo reconocía: El Gordo; trabajador de 
verdad, risueño y querendón. (PA p.1) 
 
 

SON LOS VESTIGIOS EN EL TÁNGANO UNA RAZÓN MÁS PARA PROTEGERLO 

Por Mariana Chávez  
 
La existencia de vestigios en El Tángano representa “un doble motivo” para que las más de 800 hectáreas se mantengan como 
área natural protegida, no sólo en materia ecológica, sino también arqueológica, consideró la coordinadora de la agrupación 
Ecologistas de Juriquilla, Diana Laura Juárez Zamora. 
 
En  entrevista,  indicó  que  es  necesario  que  las  autoridades  de  los  diversos  niveles  de  gobierno  tomen  en  cuenta  en  hay 
algunas áreas de El Tángano donde hay vestigios arqueológicos que es necesario conservar. De igual forma, destacó que es 
necesario que el gobierno municipal ya no otorgue más cambios de uso de suelo en esa zona, que aunque hay un decreto de 
conservación, es conocido por todos que existen una serie de amparos para que no acatar esa disposición.  
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“Es algo muy  importante, es un doble motivo para  la conservación de esta área;  sí quisiéramos nosotros que el Municipio 
tomara mucho en cuenta esto, para ya no autorizar más cambios de uso de suelo”, expresó. (PA p.1) 
 

FUE LA CEA: PANCHO 

Por Alejandro Caballero 
 
Responsabiliza el alcalde de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, a la Comisión Estatal de Aguas (CEA) por la explosión 
De  un  ducto  del  Acuaférico  en  la  colonia  Rancho  Bellavista,  y  que  dejó  a  más  de  21  personas  con  afectaciones  en  sus 
viviendas. 
 
Señalo el primer edil capitalino que  la obra  fue realizada y entregada durante su gestión de su antecesor, Armando Rivera 
Castillejos; sin embargo, quedó a cargo de la CEA su cuidado y mantenimiento. (PA p.1) 
 

EL REGRESO DE ESTÉVEZ 

 
Andrés  Estévez Nieto  inició  ayer  su  nuevo  noticiero  radiofónico  “Así  sucede”  en  el  107.5  de  FM,  acompañado de  nuestro 
director general, Sergio Arturo Venegas Alarcón y del concesionario Pepo Bernal. (PA p.1) 
 

EL CRISTO DE LA CAÑADA 

Por Ulises Villar  
 
A tres días de encarnar nuevamente a Jesús, el nazareno, Rogelio Cristóbal Salinas señala que su papel en el Viacrucis Viviente 
de La Cañada, le ha cambiado por completo la vida. (PA p.1) 
 
 
 
 

CORREGIDOR 
 
SUPERVISA CEA ZONA CERO 
Tubería marca patito pudo utilizarse en Acuaférico: Loustaunau. 
Por Felipe Olguín 
 
Pedirá CONCYTEQ que evalúe la tubería dañada y así, deslindar responsabilidades por las afectaciones relacionadas. Sergio 
Loustaunau  Velarde,  Vocal  Ejecutivo  de  la  CEA,  realiza  recorridos  por  la  zona  afectada,  la  mañana  de  este  sábado  en  el 
fraccionamiento Rancho Bellavista, tras el rompimiento de una de las principales líneas de conducción de agua potable del 
Acuífero, otra magna obra del ex Alcalde de la capital, Armando Rivera. (C p.1) 
 
 
OMBUDSMAN NO TIENE… VALOR 
Por Yoheme Pomares 
 
Arremete el Diputado del PAN Juan Fernando Rocha Mier, en contra del Ombudsman queretano Adolfo Ortega Osorio, le pide 
que defienda a las familias de migrantes con “cojones”, luego de dar a conocer la desaparición de 2 paisanos oriundos de la 
comunidad de Tierra Fría en Jalpan de Serra. (C p.1) 
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CON ALTO POTENCIAL ECONÓMICO 
Fotografía 
 
Querétaro  se  ubica  en  el  Top  Ten  del  estudio  American  Cities  of  the  Future  que  dio  a  conocer  este  lunes,  la  revista 
norteamericana Financial Times. (C p.1) 
 

INFORMACIÓN ELECTORAL 
IEQ PUBLICA CONVOCATORIA DE REFORMA ELECTORAL EN SEMANARIO MAGAZINE. (M/24) 
 
ES PRUDENTE REDISTRITACIÓN  
Por Candhy Escalante  
 
El diputado presidente de la Comisión de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales de la Legislatura local, 
Bernardo Ramírez Cuevas, calificó como prudente la medida tomada por el Instituto Electoral de Querétaro para iniciar una 
redistritación en la entidad.  
 
“Es prudente y estamos en tiempo de que pueda darse este proceso porque estarían mejor representados y de acuerdo a los 
Distritos y la Población que sacó el INEGI para hacer este procesos”. (AM p.4) 
 
 
CUENTA CANACO CON PÁGINA WEB RUMBO A LAS ELECCIONES 
Por Laura Banda Campos 
 
Habilita la CANACO página electrónica para la presentación de propuestas rumbo a las elecciones estatales en 2012, asegura 
el organismo que hasta ahora los principales pronunciamientos tienen que ver con la reelección de presidentes municipales y 
diputados locales además de impulsar la ampliación del periodo de 3 a 4 años. 
 
El presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Canaco, Pedro Paredes Reséndiz, dio a conocer que desde el pasado viernes 
y hasta el miércoles se llevará a cabo la consulta ciudadana con la intención de que estas propuestas serán integradas en una 
iniciativa que será entregada al Instituto Electoral de Querétaro, IEQ. (DQ p.4) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PRI 
 
INAUGURA PRI OFICINAS (foto)  
 
Mauricio Ortiz Proal,  dirigente del PRI  en  la  capital,  inauguró  las oficinas del Comité Delegacional del Tricolor  en Carrillo 
Puerto. En  el  evento  se  contó  también  con  la presencia de destacados militantes del partido  como  Jaime García Alcocer  y 
Manuel Pozo Cabrera, así como la presencia de Leonel Rojo, Secretario de Acción Electoral en representación del dirigente 
estatal Braulio Guerra Urbiola (AM p. 2)  
 
 
INAUGURAN OFICINAS DEL PRI EN CARRILLO PUERTO 
Por Redacción 
 
El dirigente del PRI en  la Capital, Mauricio Ortiz Proal asistió a  la  inauguración de  las oficinas del comité delegacional del 
Tricolor en Carrillo Puerto.  
 
“Queremos felicitar a René Carvajal y a Raúl Ríos por esta iniciativa que sin duda acercará a miles de ciudadanos con nuestra 
organización y nos permitirá gestionar la atención de sus múltiples necesidades”, comentó Ortiz Proal. (DQ p. 5) 
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REGIDORES DEL PRI RECORREN LA CAPITAL 
Por Abel de la Garza 
 
En  el  marco  del  programa  “Regidores  en  Contacto  Contigo”,  los  regidores  de  la  fracción  priista  en  el  H.  Ayuntamiento 
continúa haciendo recorridos a lo largo y ancho de la Capital. Regidores en Contacto Contigo es un programa de asistencia, 
asesoría y gestión que llevan a cabo los cuatro regidores tricolores visitando personalmente las delegaciones y comunidades  
que conforman la capital. (DQ p. 6) 
 
 
VAN REGIDORES A TLACOTE Y STO NIÑO DE PRAGA 
 
Dentro del marco del programa Regidores en Contacto Contigo, los integrantes de la fracción priísta realizaron recorridos por 
la capital y visitaron la colonia Santo Niño de Praga y la comunidad de Tlacote el Alto. (AM p. 2) 
 

PODER LEGISLATIVO 
SIGUE PENDIENTE PROTESTA  
Por Candhy Escalante  
 
Aunque  haya  insistencia  por  parte  del  Partido  Acción  Nacional  (PAN)  para  que  se  le  tome  protesta  a  la  suplente  del  ex 
diputado Ricardo Anaya, dentro de la Sesión de Pleno que se llevará a cabo el día de hoy, no se encuentra el punto en el orden 
del día, aseguró Hiram Rubio, presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura Local. (AM p.7) 
 
 
DIPUTADA SUPLENTE NO ESTÁ CONTEMPLADA 
Afirma el Presidente de la Mesa Directiva 
Por Yoheme Pomares 
 
La toma de protesta de Adriana Cruz no se subirá a la orden del día en el Congreso local, afirmó Hiram Rubio. Tendrán que 
esperar los Diputados del PAN, para la toma de protesta de la suplente Adriana Cruz Domínguez, anuncia el Presidente de la 
Mesa Directiva Hiram Rubio que no subirá a la orden del día de la Sesión de Pleno este tema. (C p.2) 
 

SE TRATARÁ EN EL PLENO DESIGNACIÓN DE CEIG 

Por Ulises Villar  
 
El diputado del PRI, Hiram Rubio, presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura local, aseveró que en la Sesión de Pleno a 
efectuarse  este martes  se  tiene  prevista  la  designación  del  nuevo  consejo  de  la  CEIG,  por  lo  que  espera  voluntad  de  los 
panistas para llegar a un acuerdo en este tema. 
 
“Está ya agendado el punto, hoy  (lunes),  tendremos una  sesión de  la  Junta de Concertación,  en donde en  forma definitiva 
presentaremos una propuesta para mañana… nosotros hemos puesto voluntad en este asunto,  y  esperamos que  se pueda 
concretar una respuesta que satisfaga  la expectativa del grupo  legislativo del PAN, y que podamos darle continuidad a  los 
trabajos de este importante organismo, que tiene que ver con la transparencia y rendición de cuentas”. 
 
En cuanto al asunto de la diputada suplente de Ricardo Anaya, Adriana Cruz Domínguez, Hiram Rubio confirmó que hasta el 
momento no está previsto el punto en la sesión, sin embargo refirió “sabemos de una solicitud que ha presentado la propia 
diputada suplente y el grupo legislativo representado por su coordinador, por ello lo pondremos a consideración del pleno”.
Por  lo que aseveró que si el pleno de  la  Junta de Concertación Política aprueba  la discusión en  la Sesión de Pleno, será un 
punto adicional en la orden del día de la sesión la discusión de la diputada panista suplente. (PA p.3) 
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POR LAS ESTADISTICAS PARLAMENTARIAS, SE DESGARRAN DIPUTADOS 
Por Abel de la Garza 
 
Diputados  se  “desgarran  por  las  estadísticas  parlamentarias”  varios  de  ellos  dan  a  conocer  cifras  de  sus  percepciones  en 
tribuna, de su trabajo  legislativo y de sus asistencias y cumplimiento, sin embargo, cada quien tiene su versión; en ningún 
caso coinciden y en todos aseguran haberlas solicitado a la Dirección de Asuntos Legislativos.  
 
Ayer mediante  carta,  el  titular de esta dependencia,  Fernando Cervantes  Jaimes  se deslinda de haber entregado cualquier 
información en lo que tiene que ver con asistencias , toda vez que segura ”la dependencia no tiene facultades y obligaciones 
de levar la estadística de asistencia de los diputados a  sesiones del Pleno y de los órganos de la Legislatura del Estado” 
(DQ p.12) 
 
 
PIDE DIPUTADO OPERATIVO VS LAS GOTERAS 
Por Yoheme Pomares 
 
Ante el resurgimiento de la banda de las “Goteras” en Querétaro, el Diputado del PAN Marcos Aguilar Vega, llama a retomar el 
operativo  conjunto  y  permanente  que  se  realizó  la  administración  pasada  en  antros  y  discotecas,  ya  que  es  un  tema  que 
continúa presentándose en la actualidad. (C p.2) 
 
 
DESCANSARÁN EMPLEADOS LEGISLATIVOS 
 
Un total de 176 trabajadores de la Legislatura local tomarán dos días de descanso esta semana, informó el presidente de la 
Mesa Directiva, el priísta Hiram Rubio García, además de señalar que la Casa Mota permanecerá cerrada de jueves a domingo, 
retomando actividades el próximo lunes. (AM p. 2‐ DQ p.4)  
 
 
ESPERAN RETORMAR EN PASCUA EL CASO DE DEUDA DE TEQUIS 
Por Noticias 
 
La Comisión de Hacienda del Congreso del Estado espera que cuando venga  la pascua el Ayuntamiento de Tequisquiapan, 
gobernado por el PAN, retome por  fin el asunto de  la solicitud de  licencia que  le hizo a  la Cámara  local de Diputados para 
contratar deuda pública por 60 mdp. (N p.3) 
 

HAY DOS NUEVOS MIGRANTES SERRANOS DESAPARECIDOS 

Por Ulises Villar  
 
El diputado local del PAN, Fernando Rocha Mier, dio a conocer el caso de dos migrantes más desaparecidos de la comunidad 
de Tierra Fría, del municipio de Jalpan de Serra, que desaparecieron cuando se dirigían a Matamoros, Tamaulipas. 
 
“Serían  dos  más,  tenemos  entendido  que  salieron  el  23  de  marzo  de  este  año  de  Ciudad  Valles,  San  Luis,  rumbo  a 
Matamoros… no tenemos más detalles y ojalá que al igual que se estuvieron acercando con las familias de Landa y Pinal, las 
autoridades hagan un acercamiento con estos nuevos casos…”. 
 
De acuerdo al recuento que se tiene hasta ahora por PLAZA DE ARMAS con los 33 migrantes desaparecidos en el mes de abril 
del 2010,  la información obtenida por la PGJ local donde confirmaron dos casos más la semana pasada, y el anuncio hecho 
este lunes por el diputado panista, ya son 37 los serranos desaparecidos en la entidad. 
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En cuanto a la desaparición de estas dos personas provenientes de Jalpan de Serra, el diputado Rocha Mier, afirmó que “esto 
ya tiene tiempo, pero habíamos tenido un bajo perfil por las familias que así lo habían solicitado, sin embargo es momento de 
solidarizarnos con ellos también”. (PA p.3) 
 

PODER EJECUTIVO 
CONSOLIDAN DEMOCRACIA TRANSPARENCIA Y APERTURA INFORMÁTICA: TORRES M. 
Por Noticias 
 
La  transparencia y apertura  informativa en medios electrónicos,  contribuye a  la consolidación de gobiernos democráticos, 
afirmó  Clarisa  Torres Méndez,  Secretaria  de  la  Contraloría,  en  el  Congreso  Internacional  de  Transparencia  y  Gobernanza 
“Guanajuato 2011”. (N p.8‐ DQ p.1) 
 
 
CONSTRUYEN GOBIERNO DEMOCRÁTICO 
Se pronuncia por transparentar el uso de recursos la Contralora Estatal. 
Por Redacción 
 
LA Contralora del Poder Ejectutivo, Clarisa Torres Méndez, señaló que el transparentar el uso y destino de recursos públicos, 
así como poner a disposición de la sociedad la información pública en medios electrónicos contribuye a la consolidación de 
gobiernos democráticos. (C p.7) 
 

INFORMACIÓN RELEVANTE 
REPARTEN DESPENSAS EN EL MILAGRITO 
Por Noticias 
 
Corregidora,  Qro.,  Dando  continuidad  a  la  entrega  de  apoyos  que  el  Sistema  Municipal  DIP  Corregidora  proporciona  a 
personas  en  situación  de  vulnerabilidad,  la  Presidenta  de  este  organismo  descentralizado,  Martha  Jiménez  de  Mendieta, 
actualmente está realizando un recorrido por todo el municipio a fin de tenderle la mano a los más necesitados. (N p.16) 
 
 
REFORMA LABORAL SE DEBERÍA USAR COMO PAPEL DE BAÑO: NB 
Por Noticias 
 
La reforma a  la Ley Federal de Trabajo se debería utilizar como papel de baño, ya que no sirve para nada; es una reforma 
totalmente anti obrera y absolutamente capitalista, afirmó Néstor de Buen Lozano, especialista en derecho laboral y profesor 
emérito de la UNAM. Considera que las Juntas de Conciliación deberían desaparecer y del outsourcing dijo que es un fraude 
que lesiona los derechos de los trabajadores. (N p.3) 
 
 
NO SE APROBARÁ EN MAYO LA REFORMA LABORAL: HORI R. 
Necesario no entrar en dimes y diretes 
Por Leticia Jaramillo 
 
El  Presidente  de  la  Academia  Mexicana  de  Derecho  del  Trabajo,  Guillermo  Hori  Robaina,  afirmó  que  la  postura  de  este 
organismo ante la reforma laboral no es entrar en un mundo de escándalos, de dimes y diretes, sino distribuir el proyecto de 
reforma para que pueda ser discutido en toda la República, aunque anticipa que en mayo no será posible que se apruebe. (N 
p.5) 
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REVISARÁN ACADÉMICOS INICIATIVAS LABORALES DEL PAN Y PRI  
Por Luis del Toro 
 
Guillermo Hori, Presidente de la Academia Mexicana de Derecho del Trabajo, informó que están a revisión de la academia, las 
iniciativas de reforma a la ley laboral propuestas por el PAN y por el PRI. (N p.5) 
 
 
LA REFORMA LABORAL DEBE SER PLURAL E INCLUYENTE 
Por Luis del Toro 
 
La  reforma  laboral  debe  ser  transparente,  plural,  democrática  e  incluyente,  afirmó  César  García  Ramírez,  director  de  la 
Facultad de Derecho de la UAQ, al intervenir en la ceremonia inaugural de la 51 Asamblea Nacional del Derecho del Trabajo y 
la Previsión Social, donde afirmó la concepción de que el trabajo humano no es una mercancía, y que a partir de allí se abre la 
posibilidad  de  construir  y  reformar  otras  categorías  como  el  salario,  la  productividad,  la  contratación,  la  sindicación,  la 
jornada de trabajo o el derecho de huelga. (N p.7) 
 
 
DISMINUIRÁ REGRESO DE MIGRANTES EN HUIMILPAN 
Por Yoheme Pomares 
 
Bajas expectativas de  regreso de paisanos se  tienen en el municipio de Huimilpan,  la Diputada  local por el octavo distrito 
María  García  Pérez,  informó  que  se  espera  una  reducción  del  50  por  ciento.  Explicó  que  las  principales  causas  son  la 
inseguridad que se vive en el país y el cuidar el trabajo con el que cuentan. (C p.5) 
 

DUPLICARÁN OBRAS EN SJR POR MIGRANTES 

Por Guillermo Contreras 
 
Para  este  año  se  busca  captar  dentro  del  Programa  de  Migrantes  Tres  por  Uno,  poco  más  de  1  millón  de  pesos  que  se 
destinarán a obras  en  comunidades de San  Juan del Río;  en  comparación  con el  año pasado  la  expectativa  es duplicar  las 
metas. 
 
De acuerdo con Manuel Antonio Santana García, quien es titular de la Secretaría de Administraciones Regionales, hay cinco 
clubes de migrantes con 30 integrantes cada uno, quienes han conseguido organizarse para llevar beneficio a sus lugares de 
origen. 
 
Reconoció  que  los  problemas  de  inseguridad  en  el  norte  del  país mermaron  durante  el  año  pasado  las  gestiones,  ya  que 
muchos tienen temor de ser identificados por los grupos delictivos. 
 
“Hubo poca participación el año pasado, más que nada porque los hechos de violencia hicieron que los clubes se dispersaran; 
al parecer han encontrado otros métodos para organizarse. La expectativa para este año es superar el millón de pesos en 
obras con lo que se duplicarían los proyectos que se realizaron en el 2010.” 
 
Recordó que el Programa Tres por Uno de la Secretaría de Desarrollo Social, triplica cada peso que aportan los paisanos y que 
se  destina  a  obra  pública,  el  Municipio,  el  Estado  y  la  Federación  dan  una  parte  proporcional  a  los  recursos.
Los clubes registrados son: El Sitio, Vaquerías, Laguna, Salto de Vaquerías y Cerro Gordo; la mayoría de los proyectos están 
destinados a urbanización de calles, electrificación, así como la adquisición de un equipo para el sector agropecuario. (PA p.4) 
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ACUSAN A EDIL DE COLÓN DE ABUSO DE PODER 
Demandan a Víctor Alonso por haber destituido, sin motivo aparente, al Delegado de La Esperanza 
Por Esmeralda Trueba 
 
Es  acusado  y  demandado  el  Presidente  Municipal  del  Colón,  Víctor  Alonso  Moreno  de  actos  de  abuso  de  poder,  por  la 
destitución de Abel Trejo Garduño de su cargo como Delegado de La Esperanza, quien representa a 14 comunidades y  fue 
despedido de forma injustificada y no apegada a la ley, por lo que exigen restitución del puesto y salarios. (C p.10) 
 
 
DENUNCIAN DESPIDO INJUSTIFICADO EN EL MUNICIPIO DE COLÓN 
Por Aimée Pacheco 
 
Tras año y medio como delegado de  la Esperanza en el Municipio de Colón, y sin  fundamento alguno,  fue destituido de su 
cargo  por  acuerdo  del  Cabildo,  Abel  Trejo  Garduño,  cuya  defensa  ha  asumido  el  representante  de  la    Confederación  de 
Colegios y Asociaciones  de Abogados de México, Rogelio Estrada Pacheco. 
 
El abogado explicó que por esta causa ya existe una demanda en el Tribunal de lo Contencioso Administrativo bajo el folio 
3364 en contra de  los Regidores que votaron a  favor de este acuerdo, contra el Alcalde Víctor Alonso Moreno, y contra el 
Contralor, a fin de exigir la restitución al cargo que desempeñaba Abel Trejo  (DQ p.10) 
 
 
REFUERZAN OPERATIVO ALAS ROJAS  
Por Arlene Patiño 
 
La Dirección de Gestión de Emergencias fortalecerá el operativo de Alas Rojas para este periodo vacacional. El Director de 
Gestión  de  Emergencias,  Gerardo  Quirate  Pérez.  Informó  que  las  corporaciones  de  la  Secretaría  de  Seguridad  Ciudadana 
estará alertas y pendientes de la población durante es periodo de asueto.  (AM p.6) 
 

COLUMNAS RELEVANTES 
ESCENA  MUNICIPAL 
Por Martiniano Martínez 
 
JOAQUÍN CÁRDENAS EN VEREMOS 
Hubo por ahí algunos medios de comunicación  que dan como seguro candidato a la presidencia municipal para el 2012 al 
Diputado  local  Joaquín  Cárdenas,  sin  embargo militantes  están  cuestionando  ya  su  desempeño  en  la  Legislatura  local,  en 
donde aseguran que no ha realizado acciones de valor y menos ha introducido alguna iniciativa. Es tiempo de que inicie un 
trabajo programado y muy en serio para que haga presencia en las comunidades, pero que tenga seguro su lugar, lo dudamos. 
(N p.4) 
 
 
 
LUCERO RAMÍREZ VELÁZQUEZ ¿CANDIDATA? 
Pues parece un cuento, pero nos informan que don Ceferino Ramírez Olvera y un grupo muy allegado a él, tratan de impulsar 
a Lucero Ramírez Velázquez como aspirante a candidata del tricolor para el 2012, y que son ya varias las reuniones que han 
organizado con una persona muy allegada al gobernador, en donde incluso han estado algunos otros militantes también muy 
representativos de la vida pública del municipio de El Marqués. (N p.4) 
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